

Nueva Delhi, 21 de febrero de 1959.

Mi querida Florita:

Sólo dos palabras para darle mis recuerdos y para comunicarle que envié a "El Mercurio" mi historia "Las Visitas de la Reina de Saba". Hace ya mucho tiempo y nada he sabido si la publicaron. Pedí a Horacio Serrano que me ayudara para saber, también le mandé una copia de la historia. Pero no me ha contestado. Le ruego, querida Florita, consultar con sus amigos del diario. Era una historia larga y casi sería mejor no publicarla ahora, pues acabo de terminar un pequeño librito en el que iría incluida.

Recurro a usted como a la querida amiga que puede informarme sin dificultad, por sus magníficas conexiones con el diario. Y le ruego no hacerlo, si acaso ello le puede acarrear alguna molestia. Pero escríbame cuatro líneas para saber de usted y de Silvita ¿Se mejoró ya?

Carmen y niños llegan a comienzos del próximo mes. Nueva vida en India para mi.

Rogándole saludar a todos los suyos, la abraza

*Miguel*

Si no han publicado la historia y si no la publicarán, le ruego pedir su devolución y usted me la manda. Mil perdones, querida Florita, por esta gran molestia. Voy a pedir su Antología directamente a la Editorial del Pacífico.